



PERSIAPAN PEPARDA DIY II-2019

NPC Yogya Terus Intensifkan Latihan

YOGYA (KR) - Sebulan jelang dimulainya Pekan Paralympic Daerah (Peparda) DIY II-2019, atlet-atlet National Paralympic Committee (NPC) DIY terus mengintensifkan latihan yang selama ini telah dijalani. Mengusung target juara umum di Peparda kali ini, latihan keras dan persiapan maksimal jadi andalan atlet-atlet penyandang disabilitas Kota Yogya.

"Saya terus dorong kepada rekan-rekan untuk bisa meningkatkan terus latihannya agar bisa jadi juara," tegas Ketua NPC Kota Yogya, Yudi Sugiyanto kepada *KR* di Yogya, Selasa (3/9).

Pada Peparda tahun ini, Yudi mengatakan, sebagai tuan rumah pihaknya akan siap untuk menurunkan semua atlet-atletnya di semua cabang yang ditandingkan. Sesuai ketetapan NPC DIY, ke-10 cabang yang akan di-

tandingkan pada Peparda tahun ini meliputi, angkat berat, atletik, bulutangkis, bola voli duduk, catur, goal ball, panahan, tenis kursi roda, tenis meja, dan renang.

Guna meraih hasil maksimal di ke-10 cabang tersebut, saat ini sekitar 60 atlet telah dipersiapkan oleh NPC Yogya untuk turun dan meraih medali emas pada Peparda mendatang. Sebagai persiapan, seluruh atlet tersebut saat ini dikutkan dalam program pemusatan latihan yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan mereka sebelum tampil di Peparda besok.

Dengan dimasukkannya semua atlet dalam program pemusatan latihan, saat ini pihaknya melihat, seluruh atlet telah siap secara mental dan teknis. "Semua atlet kami saat ini sudah disiapkan maksimal oleh para pelatih agar semakin siap tampil dan meraih prestasi di Peparda mendatang. Kami akan bidik medali emas sebanyak-banyaknya agar bisa menjadi juara umum," tuturnya.

Disinggung mengenai target medali yang dicanangkan pada Peparda DIY tahun ini, Yudi mengaku masih mencoba memetakan persaingan antardaerah dan perbandingan dengan jumlah medali emas yang berhasil diraih kontingen Yogya pada Peparda sebelumnya. Selain masalah data, adanya larangan atlet Pelatnas tampil di Peparda tahun ini menjadi hambatan lain untuk kepastian target yang akan dicapai.

Pasalnya, absennya bebe-



Tim voli duduk putri Kota Yogya, menjalani latihan secara serius. KR-Istimewa

<ol style="list-style-type: none"> 1. 2. 3. 4. 5. 	<p>dalam Yogya yang tidak bisa memperkuat Yogya karena masuk Pelatnas. Jadi, untuk target, sementara kami kejar 10 medali emas dulu untuk modal juara umum. Namun untuk pastinya, kami masih akan terus didiskusikan bersama dengan pengurus dan pelatih," bebernya. (Hi)-d</p>
---	--

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005